

Les candidatures à la plus haute distinction honorifique de la province, l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan, maintenant acceptées

Les mises en candidature à l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan de 2020 sont maintenant acceptées.

« Nos communautés sont remplies de gens impressionnants et généreux », a déclaré le lieutenant-gouverneur Russell Mirasty. « L'Ordre du Mérite de la Saskatchewan nous permet de célébrer les réalisations de citoyens remarquables. Je vous encourage tous à proposer la candidature d'une personne méritante qui pourrait recevoir notre plus haute distinction. »

Créé en 1985, l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan rend hommage à l'excellence des réalisations de celles et ceux qui se sont personnellement investis dans l'amélioration du bien-être économique, culturel et social de la province. Les précédents récipiendaires ont œuvré dans divers domaines, dont les arts, l'agriculture, le bénévolat, les affaires et l'industrie auxquels ils ont grandement contribué.

Les candidats doivent être résidents de la province ou avoir longtemps résidé en Saskatchewan. Toute personne ou tout groupe peut présenter une candidature, mais cette dernière ne peut porter que sur une personne, et non un organisme. Les nominations à titre posthume ne sont recevables que dans l'année suivant le décès de la personne proposée.

Le lieutenant-gouverneur rendra hommage aux récipiendaires de l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan lors d'une cérémonie qui se tiendra au début de l'année 2020.

Les nominations sont acceptées jusqu'au 1^{er} novembre 2019.

Pour proposer la candidature d'un citoyen digne de cette distinction, ou pour en savoir plus sur ce programme, visitez le <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards>.

Renseignements :

Jamie Richards
Affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-787-1077
Courriel : Jamie.Richards@gov.sk.ca